

# C'est donc plus qu'une aide matérielle

P.M., Macao

15/09/2011

Je travaille dans un Centre d'apprentissage des Langues, à Macao. En juillet et en août il y a des cours intensifs d'anglais et de ce fait nous avons besoin de personnel pour l'entretien de l'immeuble. Je me suis mise à chercher des employés en juin et la dame qui travaille chez nous m'aidait aussi, mais sans succès.

Nous nous sommes donc mises d'accord pour prier saint Josémaria. Elle me dit : « Je suis sûre que si nous le lui demandons, il nous exaucera ».

Aussi, me suis-je adressée à une dame que je voyais à la Messe. J'avais parlé avec elle il y a deux ou trois semaines et je savais qu'elle faisait des ménages [...] ne la connaissant pas bien pour lui demander de travailler dans notre centre, j'ai quand même abordé ce sujet. Elle a été très contente parce que l'un de ses employeurs venait de quitter Macao la veille. Elle avait besoin de travailler et ma proposition lui semblait venir du ciel.

Après avoir entretenu nos locaux, sa sœur aînée et elle ont assisté à une retraite dans un centre de l'Opus Dei [...]. Je remercie saint Josémaria non seulement de nous avoir obtenu cette « aide extraordinaire » pour l'entretien de notre centre mais aussi

d'avoir permis que deux personnes  
s'approchent davantage de Dieu.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/cest-donc-plus-  
qu'une-aide-materielle/](https://opusdei.org/fr-ch/article/cest-donc-plus-qu'une-aide-materielle/) (12/01/2026)